3年生:校内みどりの学校









美しい姿勢と荷物の 置き方がすばらしい!

29日(木)は3年生の「校内みどりの学校」でした。

あいにくの天気になってしまいましたが、3年生は、自分たちの役割をしっかりと努めながら、学年全体で、この | 日を成功させようと頑張っていました。

開校式では、各担当が最後の確認事項や注意事項、メッセージを丁寧にわかりやすく伝えていました。聞いている人も背筋を伸ばして真剣に聞いていました。







メインの活動は、釧路駅をスタートに北大通りを探検し、幣舞公園を探検のゴールにするというものでしたが、局地的な雨に見舞われ、MOOの植物園をゴール地点に変更しました。付き添ってくださった保護者の皆様のおかげで、公共施設であまやどりすることもできました。また、天気はよいときに、探検できなかったコースを歩けたらいいですね。





学校に帰ったら暖かくしておいた体育館でおいしいお弁当を食べ、午後からは子供たちの考えた学年集会を開きました。紙飛行機大会、ドッチボール、全校児童が帰った後の学校かくれんぼなどなど、学年全体で楽しみました。







どの活動にも元気に 笑顔で取り組めました。互いに声を掛け 合って支えていたの もすてき!

いよいよ「みどりの学校」シーズンの開幕です。とはいえ、当日はもとより、そこまでにいたる過程の中で、子供たちが目標の実現に向け、リーダーシップ・フォロワーシップを発揮しながら準備してきた経験がなによりの成長につながります。

保護者の皆様の暖かく力強い協力に心から感謝します!